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Умная мысль месяца  

Дорогие коллеги! 
 

От всей души поздравляю вас с наступающим Новым Годом! 

Мы все большие молодцы, в этом году мы успешно растём и планируем продолжить 

наш рост и в 2022 году! 

У нас прекрасный задел для нового года, наши продуктовые департаменты подготови-

ли нам классные линейки новых продуктов.  

Мы также планируем обновить наши стратегии продаж, которые в уходящем году 

успешно были опробованы на конкретных примерах!  

Мы все знаем по нашему опыту, что за кризисными годами всегда следуют годы хоро-

шего роста! 

Уверен, что 2022 будет таким же! 

Большое спасибо за хорошую работу! 

Желаю успехов и благополучия в новом году! 

С уважением,  

к.т.н., Председатель Правления  

Промышленной Группы «Приводная Техника»,  

Дмитрий Краснов  

СОБЫТИЯ МЕСЯЦА 
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Предновогодние  командировки 

У белорусских партнёров 

Последний месяц года был насыщен деловыми поездками в самые разные регионы  
страны. 
Эдуард Пысларь и Николай Сорокин  побывали в подмосковной Коломне, где встречались  
с руководящими специалистами АО Станкотех, ООО Механик, ПК «СтанкоПресс» и Коло-
менского механического завода. Коллеги поздравили клиентов с наступающим новым го-
дом и в живом общении выяснили их производственные  планы и потребности.  
С конструктором каждого предприятия они провели краткое совещание, на котором дали 
ответы на все технические вопросы, а там, где это было необходимо, внесли изменения в 
конструкторскую документацию. По предварительным подсчётам общая сумма потребно-
стей и планов на 2022 год  по клиентам предприятий Коломны составляет  более 200  
тысяч евро.    
Александр Борисов и Александр Меньшов посетили Удмуртию. В рамках их визита были 
проведены переговоры со специалистами целого ряда машиностроительных компаний 
Ижевска (Агрохолодмаш-Компрессор, Русвельт, Холодмаш НПО, Ижнефтемаш АО, Концерн 
Калашников и др). Результатом этих встреч стало лучшее понимание потребностей заказ-
чиков, выявление проблем с поставками оборудования, налаживание живого человеческо-
го общения. Оперативным итогом поездки стал договор на поставку редукторов Witten-
stein Alpha. Работа с другими ижевскими заказчиками продолжается. 
Свою активную командировочную деятельность Александр Борисов продолжил уже сов-
местно с Олегом Бобровских. На этот раз наши коллеги работали уже на Южном Урале, в 
Челябинской области. У них состоялись встречи со специалистами предприятий 
г.Камышина (Камышинский машиностроительный завод, Волжская Кузня, Камышинский 
крановый завод, Камышинский краноремонтный завод, Завод «РИВЭЛЛ», «Камышинский 
литейно-ферросплавный завод»).  Наши партнёры готовы рассмотреть наши предложения 
по мотор-редукторам  и  редукторам Varvel, есть перспективы поставок оборудования Wit-
tenstein, ряд потенциальных клиентов заинтересованы в складском поддержании лебёдок.  
Очень насыщенной была работа коллег и в Челябинске. Они посетили целый ряд предпри-
ятий - ОМГ Инжиниринг (группа компаний ГАЗ), Копейский механический завод, Учтехпро-
фи, Челябинский трубпрокатный завод, Челябинский металлургический завод, Ажурсталь, 
ДСТ Урал, Оптимкран и другие. На встречах с ведущими специалистами компаний, наших 
действующих и  возможных клиентов, было изучено состояние нашего сотрудничества и 
возможные перспективы его расширения. На ряде предприятий планируется запуск новых 
проектов, в связи с чем возникнут потребности в  во многих видах нашего оборудования: 
редукторах поворота  и др., лебёдках, муфтах, домкратов для линейного перемещения, 
сервоприводов и  двигателей. 

ВКС с китайскими коллегами 

 

 

«Однажды ученик спросил мастера: 

«Долго ли ждать перемен к лучшему?»  

«Если ждать, - то долго!» – ответил  

мастер». 

 

В рамках работы над лифтовым проектом Александр Деревицкий совершил визит в 
Минск, к нашим белорусским коллегам - потенциальным партнёрам по лифтовой темати-
ке. Здесь, в компании Сибоком-М, были  проведены испытания перспективных моделей 
лифтовых лебёдок нашего производства и достигнуты договорённости о совместной рабо-
те по созданию комплексного решения в области лифтовых приводов.  

ТЕХНОХОД-21: мы лауреаты! 

Финал года - это всегда подведение итогов. Их подводили  и на церемонии вручения пре-
мии «ТЕХНОХОД-21», которая стала ярким событием для компаний особой экономической 
зоны Технополис «Москва». Вручение корпоративной премии состоялось впервые, и, воз-
можно, это станет хорошей традицией. 

«ТЕХНОХОД-21» — это перспективный конкурс для промышленных предприятий нашей 
ОЭЗ. Здесь выбирают проекты промышленности нового поколения, реализованные и реа-
лизуемые резидентами Технополиса «Москва». В Экспертный совет премии «ТЕХНОХОД-
21» вошли члены Научно-технического совета и приглашённые эксперты в области инно-
вационного бизнеса.  

Всего на конкурс поступило порядка ста заявок, а представленные кейсы рассматривались 
в двадцати двух номинациях. Так что соревнование было серьёзным, и тем более приятно, 
что мы стали победителями сразу в двух номинациях! 

Первую победу мы получили в номинации «Техногрант» с проектом по композитным мате-
риалам. Вторую победу «Приводная Техника» одержала в номинации «Технокоманда».  

Приняв участие в премии, мы получили как  экспертизу проекта, так и возможность попу-
ляризировать нашу научно-технологическую деятельность. 

Поздравляю всех нас с этой победой! 

ПТ - Машкластер РТ: итоги и планы 

На последнем в этом году онлайн совещании Приводной Техники и Машиностроительно-

го кластера РТ мы с коллегами из Татарстана подвели главные итоги года. Наше сотруд-

ничество в уходящем году было  активным и плодотворным - благодаря этому взаимо-

действию мы смогли поучаствовать во многих мероприятиях, полезных для развития 

нашего бизнеса. Мы также обсудили вопросы дальнейшего сотрудничества в рамках под-

писанных соглашений и поиска направлений для его расширения. На 2022 год у нас 

большие планы! 

1С – на новый сервер! 

У нас хорошая новость - покупка нового сервера для хранения баз данных. Он построен 

на современных технологиях и программном обеспечении. Кроме того, этот сервер имеет 

возможность расширения под постоянно растущий объём данных. Его введение позволит 

вывести из эксплуатации один из самых старых серверов, прослуживший около пятнадца-

ти лет. 

На новый сервер уже перенесена наша самая тяжёлая и высоко нагруженная база данных 

(1C ERP). На более производительные серверы будут также перенесены и другие базы 

данных нашей компании.   

Наши профессионалы 

В Технополисе «Москва» отметили личный вклад работников промышленных предприя-

тий-резидентов. Благодарственные письма получили представители более двадцати ин-

новационных компаний, которые успешно реализовали в этом году свои производствен-

ные планы, увеличили выпуск продукции, внедрили новые разработки. 

 

Среди награждённых - руководители производств, инженеры, технологи, разработчики 

новой продукции, специалисты в области контроля качества, финансисты, маркетологи. 

Именно благодаря их компетенциям предприятия успешно реализовали свои планы, запу-

стили новые продукты, расширили географию поставок. В списке этих достойных людей  

– наш коллега, финансовый руководитель  компании Александр Попов. 

Мы поздравляем Александра Викторовича с почётной наградой! Благодарим  за неизмен-

но хорошую работу! 

Успехов в новом году!  

В декабре мы провели итоговую в уходящем году ВКС с нашими китайскими коллегами -  

руководством и группой разработчиков на производственной площадке наших преобразо-

вателей частоты. Был отмечен шестикратный рост поставок ProfiMaster за 2021 год, 

успешный запуск проектов с новой серией PM150A, расширение серии PM150A до 160 

кВт. Мы обсудили также текущее состояние разработки ПЧ с повышенной защитой от 

воздействий окружающей среды, эта серия будет представлена в конце 2022 - начале 

2023 года.  

Совещание было весьма конструктивным и эффективным. Спасибо Антону Кедрову и  

Денису Заикину за отличную подготовку и проведение!  У нас будет много классных но-

востей по продуктам на следующий год! 


